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１２月２１日（木）例会報告 

会 報 

つ く ば 学 園 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ ＿  

２００６～２００７年末のご挨拶                       会長 増山 栄 

 

今年も残すところあと僅かとなり、会員の皆様も年末特有の慌しい日々をお過ごしのこととご推察申し上げ

ます。 

 私も、お蔭様をもちまして、皆様のご協力のもと何とか上半期の事業を無事遂行出来、少々安堵いたして

しております。 

 さて、今年度つくば学園ロータリーの最も大きな話題と言えば、20年の歴史をまさに影になり日向にな

り支えてくれた、事務局の影広恵子さんが本日をもちまして退職されます。今年の当初よりご意向を示され

ておりました関係で、既に後任の長坂さんを採用させていただきスムーズな引継ぎをお願いしておりまし

た。 

 影広さんには歴代の会長幹事はじめ多くの会員が本当にお世話になりました。 

恐らく、歴代の会長幹事のなかで影広さんがいたからこそ安心してその役目を受けられた方が大勢いらっ

しゃるのではないでしょうか。 

 影広さんにはこれからも健康

にご留意され、つくば学園ロー

タリークラブの行く末を見守っ

ていただくとともに、機会があ

れば私たちの事業にもまた参加

いただきたいと思います。 

 永年に亘りつくば学園ロータ

リークラブを支えていただき本

当にありがとうございました。 

増山会長月例挨拶                
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退職挨拶                      

影広 恵子 

 只今、増山会長さんよりお話がございました

通り、本日をもちまして退職させて頂く事にな

りました。 

 20年間という長い間、 会員の皆様方には本

当にお世話様になりまして大変有難うございま

した。 

 又この度は退職にあたりまして、このような

素敵な花束を頂き心よりお礼申し上げます。 

 振り返ってみますと、つくばで万博が開催さ

れました翌年の春頃だったと思いますが、今は

亡くなられました画伯の吉田正雄先生から突然

お電話がございまして、つくばに初めてのロー

タリークラブが誕生する事になったんだけれど

も手伝ってくれないだろうかというお話でござ

いました。 

例会を挟んで週３日程度でいいからということでしたので、私も気軽な気持ちで受けさせていただきまし

たが、いざ始まってみますと直ぐに７月には創立総会、それから翌年の２月には認証状伝達式、この伝達

式は吉田先生が中心となられて精魂込めて創り上げられた素晴らしいチャーターナイトでございました

が、式典には826名の方々のご参加がありました。それから1ヶ月もたたないうちに地区の会長エレクト

セミナーのホストクラブ担当等、大きな行事が目白押しでございまして、ロータリーの何も分からない私

のような者が、果たして勤まるのだろうかと大変不安を覚えたことを思い出します。 

 けれども、歴代会長・幹事さん初め、会員の皆様方のきめ細かなご指導とご協力のお陰で仕事も少しず

つ覚え、行事等にも沢山参加させていただき、皆様方との楽しいふれあいもあって、20年間はあっという

間に過ぎてしまいました。 

 その間には公私に亘りまして悲喜こもごもの出来事も沢山ございました。 

特にプライベートでは、一時はどうしても受け入れることのできない辛い現実もありましたが、何よりも

愛着の深いロータリークラブのお仕事を続けさせて頂いていたお陰で、何とか乗り越えることが出来まし

たことは、皆様方には心より深く感謝申し上げております。 

 これからは自由な時間が沢山あるわけでございますが、自分の趣味や楽しみばかりでなく、ロータリー

クラブで学びましたボランティア精神を、今後の人生の中で生かしていきたいと考えております。 

 最後になりましたが、後任の長坂さんとはお盆明けから、私なりに一生懸命指導させていただいたつも

りでございますが、長坂さんは大変しっかりされた方ですし、又、パソコンには今までの全ての資料が、

項目別に分けてファイル毎に入れてありますので、当面は文

書関係については心配ないかと思いますが、来春には新しい

行事の企画も多々あるようですので、長坂さんには皆様方の

より一層のご指導とご協力を宜しくお願い申し上げます。 

 又、どこかで見かける事がございましたら、気軽に声など

かけていただきまして懐かしいロータリークラブの近況等、

お話しいただければ嬉しいかなと思っております。 

 これから益々つくば学園RCが発展していきますよう、併

せて会員皆様方のご活躍を心よりお祈り申し上げます。長き

に亘りまして変わらぬご厚情を大変有難うございました。 

退職のご挨拶                  影広 恵子 様     
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お誕生日 

おめでとうございます。 

１２月の誕生祝い       

塚田陽威会員 

塚原英夫会員 

が米山功労者となりました。 

米山功労者    

次年度の役員・理事 

が承認されました。 

次年度役員・理事の発表       
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ニコニコＢＯＸ 

出席率 

本日の合計 ￥９０，０００－ 

本年度累計 ￥７８７，０００－ 

安藤 栄敏 

昨日は、ゴルフコンペに参加させていただき、ありがとうございました。同組の下村プロ、井田

プロ、磯山プロには、ご迷惑をかけ通しでしたが、お三方の激励で、優勝させてもらいました。

実力以上の結果は、たぶん最初で最後だと思いますが、来春からマジメにやってみようという気

持ちになりましたので、ご指導をお願いいたします。 

磯山 正蔵 今年一年、ありがとうございました。来年もよろしくお願いいたします。 

岡添 紘樹 
今年最後の例会にて感じてはいましたが、大変な変化がおきてきました。じっくりと手当てし、

向かっていきます。 

小城 豊 
累計額が五千円とはつゆ知らず、失礼しました。入会以来、半年間お世話になりました。今後と

も、よろしくお願いしまーす。 

齊藤 修一 誕生祝い、ありがとうございました。私一人で、飲みきってしまいます。今日中に。 

篠田 敏夫 

今年一年、ご指導ありがとうございました。来年も、よろしくお願い申し上げます。＊昨日は、

ゴルフ同好会、ご指導ありがとうございました。（特に国府田さん、綿引さん、本多さん）足を

引いてすみませんでした。 

下村 正 

昨日のクラブ内ゴルフコンペでは、クラブチャンピオンと賞金王をいただき、ありがとうござい

ました。ゴルフに酒、仕上げを夜中の２時までマージャンと、一日中遊びまくりました。 マー

ジャンの負けで、酒酔いもいっぺんに醒めてしまいました。疲れたけど楽しかった～。 

塚越 俊祐 ノロウィルスにかからないように、手洗い、うがいをして、健やかに年末を乗り切りましょう。 

塚原 英夫 影広さん、２１年間お疲れさまでした。第二、第三の人生を幸せに！ 

中村 義雄 影広さん、長い間ありがとうございます。これからも元気に頑張ってお過ごし下さい。 

藤原 譲 妻の誕生祝、ありがとうございました。危うく忘れるところでした。 

古本 捷治 

シンガポールより長男家族、アメリカから次男がと、ニギヤカな年末年始になりそうです。今年

は最低の年でした。肩甲骨、肋骨二本、潜骨と、４箇所も骨折し、医療費控除を受けられそうで

す。来年は良い年を望みます。プロスベロ・アニョ－・ヌエボ！！（良いお年を！！） 

増山 栄 

上半期、無事に過ごせそうです。皆様のご協力、ありがとうございました。下半期も、幹事とも

どもよろしくお願いします。影広さん、長い間、大変お世話になりました。ありがとうございま

した。これからも気楽に、ぜひ、遊びに来てください。 

増山 弘 入会半年、大変お世話になりました。来年も、よろしくお願いします。 

綿引 信之 
昨日の最終コンペでは、パートナーに恵まれまして、３ケタのスコアでまわることができまし

た。でもしっかり栄えあるB.B賞をゲットしました。誰かの定位置奪って、申し訳ありません。 

会員数 出席数 欠席数 内無届欠席数 出席率 

 ６３名   ４６名  １４名     ４名 ７６．６７％ 

出席免除 

３名 
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事務局（影広様長坂様）歓送迎会 

１２月２１木曜日 歴代会長幹事による事務局 影広様の送別会と長坂様の歓迎会が行われました。 



つくば学園ロータリークラブ 
〒305-0047  
茨城県つくば市千現２丁目１番６ つくば研究支援センターＡ２８ 

電話 029-858-0100          FAX  029-858-0101 
Email:gakuenrc@axel.ocn.ne.jp 

■編集後記■ 

 

 物事にはいくつかの単位で区切りが必要となる。生活の単位でいえば大晦日は、この日を境に気も心も

大いに変わる。最後の最後迄忙しく仕事をし続けるのも、ゆったりと新年を迎える為であるはずだ。 

一方、ロータリーの年度替わりは七月で、中間点の十二月は安定した余裕の時期といえる。半年後に控え

た次年度役員理事達も、心を新たにするには打って付けかもしれない。 

 そんな安定した時期を知っていてか、創立以来事務局を勤めて頂いた影広さんは退職された。私達ロー

タリアンを影となって支え続けてきた影広さんは、最後の例会も自身の歓送迎会迄も気遣っておられた。 

 つくば学園ロータリーの歴代すべてのみんなが心から感謝しています。本当に長い間お疲れ様でした。 

 

                                クラブ会報委員   齊藤 修一 

 １月 ４日（木） 休会 （定款第５条第１節により） 

 

 １月１１日（木） 会長年頭挨拶         増山 栄  会長 

          年男年頭挨拶         大友 浩嗣 会員 

 

 １月１８日（木） （夜の移動例会）新年会 

          会場：筑波山 江戸屋 ＰＭ７：００～ 

 

 １月２５日（木） 招待卓話 水戸地方裁判所所長 一宮 なほみ 様 

 ホームページもご覧下さい 

 http://www.46gama.com/ 

例会日  木曜日 １２：３０～１３：３０ 

例会場  「オークラフロンティアつくば」 つくば市吾妻１丁目１３６４－１   
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プログラム 予告 


